

Kolaborasi Harmonis: Babinsa dan Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Jalin Sinergi

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.XPRESS.CO.ID

Jun 25, 2024 - 13:05



Purwakarta - Dalam upaya menciptakan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta terus menjalin sinergi yang harmonis. Kolaborasi ini bertujuan untuk memperkuat kerjasama antara TNI dan Polri dalam menjaga stabilitas keamanan

di wilayah hukum Polsek Bungursari.

Babinsa dan Bhabinkamtibmas aktif berkeliling ke berbagai wilayah pemukiman untuk bertemu langsung dengan warga. Mereka tidak hanya menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, tetapi juga mendengarkan aspirasi dan keluhan dari masyarakat. Dialog yang terjalin secara akrab ini menjadi sarana penting untuk mengetahui kondisi nyata di lapangan dan memberikan solusi yang tepat.

Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, Kapolsek Bungursari, menekankan pentingnya sinergi antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan. "Kerjasama antara Babinsa dan Bhabinkamtibmas sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan sinergi yang baik, kami dapat lebih efektif dalam menangani berbagai permasalahan keamanan yang ada di masyarakat," ujarnya pada hari Selasa, 25 Juni 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menyatakan bahwa sinergi antara Babinsa dan Bhabinkamtibmas merupakan contoh nyata dari komitmen TNI-Polri dalam melayani dan melindungi masyarakat. "Kami selalu berupaya untuk hadir di tengah-tengah masyarakat, mendengarkan keluhan mereka, dan bersama-sama mencari solusi terbaik. Sinergi ini adalah bentuk nyata dari komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban," kata Dandan.

Kegiatan kolaboratif ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, sehingga tercipta rasa saling percaya dan kerjasama yang lebih baik. Dengan adanya sinergi antara Babinsa dan Bhabinkamtibmas, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga.